

# Anmeldung zur Vorbereitung auf die Feier der Erstkommunion 2026

Das Wort „Kommunion“ heißt Gemeinschaft.  
Bei der Kommunion haben wir als Christen,  
als Getaufte im Zeichen des Brotes  
Gemeinschaft mit Jesus Christus.  
Er selber hat dieses Zeichen - das Brot - beim  
letzten Abendmahl mit seinen Jüngern gewählt,  
um immer unter uns da zu sein.  
Er will uns stärken, als Liebende zu leben.



Die Erstkommunion ist ein wichtiger Schritt auf dem Glaubensweg jedes Menschen.  
Bei der Taufe haben Sie als Eltern den Samen für den Glauben an Jesus grundgelegt.  
Mit der Entscheidung zur Erstkommunion wird der eingeschlagene Glaubensweg bejaht  
und bekräftigt.

- Bitte 2 PASSFOTOS und 5 € UNKOSTENBEITRAG für die Erstkommunionvorbereitung dieser Anmeldung beilegen - sowie 20 € für die FOTOS DER ERSTKOMMUNION (Umzug, Kirche, Frühstück, Klassenfotos), die die Kinder im Anschluss an die Erstkommunion bekommen - Danke!
- Für alle Kinder, die nicht in einer Pfarre der Diözese Linz getauft wurden:  
bitte der Anmeldung eine Kopie des Taufscheins beilegen.
- Dieser Anmeldung liegt auch eine erste Terminübersicht bei.
- Detaillierte Informationen zur Erstkommunionvorbereitung und Erstkommunion erhalten Sie beim Elternabend am Dienstag, den 20. Jänner 2026 - 19<sup>30</sup> - bitte verlässlich dabei sein!

X

Ich, \_\_\_\_\_ Klasse: \_\_\_\_\_

(Adresse, Telefon, Email - bitte alles angeben)

Namen der Eltern: \_\_\_\_\_

Ja, ich möchte beim Fest der Erstkommunion dabei sein:

Ich/Wir melde/n mein/unser Kind zur Erstkommunionvorbereitung an und bin/sind bereit, es auf diesem Weg zu begleiten:

Unterschrift des Kindes

Unterschrift des/r Erziehungsberechtigten

Ich bin bereit als „Tischmutter“ / „Tischvater“ mitzuarbeiten:  
Falls „Ja“ bitte auch pers. Namen und Tel. aufschreiben  
(3 Einheiten vor, 1 Einheit nach der Erstkommunion)

Name / Tel.:

ja       nein

Ich bin damit einverstanden, dass Fotos und Namen der Kinder von Erstkommunionvorbereitung und Erstkommunion für die pfarrliche Öffentlichkeitsarbeit verwendet werden dürfen  
(Pfarrblatt, Homepage, in der Kirche)

ja       nein